
De 08 a 14 de agosto de 2020

Delegado fala sobre operações e atuação em tempo de pandemia 

Ataliba Neto já passou pelas especializadas Divisão de Repressão à

Corrupção e aos Crimes Contra a Administração Pública (Dicap/Cecor),

Divisão de Defesa do Consumidor (Dicon), Coordenação de Repressão aos

Crimes contra o Consumidor, a Ordem Tributária e a Fraudes (Corf), além

das circunscrionais do Paranoá (6ª DP), Taguatinga Norte (17ª DP), Asa

Norte (2ª DP), São Sebastião (30ª DP), Sobradinho II (35ª DP) e Asa Sul (1ª

DP).

Apesar das atuais operações, uma em especial marca a carreira de

Ataliba. “Jamais vou esquecer da investigação que desmantelou uma

organização criminosa que vendia a falsa pílula de fosfoetanolamina, que

As constantes operações na região do Guará têm dado destaque ao trabalho realizado pela equipe do
delegado-chefe adjunto João Ataliba Nogueira Neto, lotado atualmente na 4ª Delegacia de Polícia.
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prometia a cura do câncer. Na época, ano de 2015, eu

estava na Dicon. A prisão dos autores e o fechamento do

laboratório clandestino ocorreu em Conchal/SP, para nós

uma grande vitória”.

Com 14 anos de carreira, o paulistano revela que não

tem sido fácil atuar em tempos de pandemia. “É um desafio

à parte. Acabamos tendo contato com a população em geral

e estamos vendo muitos policiais contaminados por essa

doença terrível. Tentamos ao máximo minimizar a nossa

exposição e a de nossos colegas ao coronavírus, seguindo os

protocolos sanitários do Governo do Distrito Federal (GDF) e

da Organização Mundial de Saúde (OMS). No entanto, como

trata-se de atividade essencial, a Polícia Civil do DF não pode

parar e continuamos exercendo a nossa missão na apuração

das infrações penais”.

Na entrevista ao Delta Informa, o delegado conta que

a carreira sempre foi um desejo. “Um sonho que se iniciou

na publicação do edital no início de 2004, logo após eu

iniciar os estudos para concursos públicos. Depois da

aprovação e da nomeação, percebi que tinha feito a escolha

certa. Fui me apaixonando cada vez mais pela profissão e

pela missão policial e não consigo me imaginar em outra

área. Sabe aquele sonho de nunca ter que trabalhar? Eu

conquistei. É a famosa frase do filósofo chinês Confúcio:

Escolha um trabalho que você ame e não terás que trabalhar

um único dia em sua vida”.
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Entidades Integradas

Sobre sua relação com a Associação e o Sindicato dos

Delegados de Polícia do DF, Ataliba conta que sempre foi

muito boa. “Fomos muito bem recebidos pelas Entidades

Integradas quando fomos nomeados e a integração com os

colegas através das entidades foi primordial para minha

adaptação no Distrito Federal”.

Ao Delta Informa, Ataliba falou sobre o sentimento do

que é ser delegado de polícia. “Realmente é ser o primeiro

garantidor dos direitos do cidadão. É ser aquela pessoa que

pode ajudar alguém com uma simples orientação no balcão

da delegacia e que também pode salvar um número

enorme de vidas ao prender uma organização criminosa

que falsamente prometia a cura do câncer”.

O delegado também revela como repassa a

importância da carreira para a sociedade.“Principalmente

através de um atendimento adequado, tratando o cidadão

com o respeito que ele merece e dando a atenção devida

ao problema apresentado. O nosso papel também é

demonstrado a população através da divulgação das prisões

e das investigações realizadas, o que mostra a eficiência da

PCDF e a importância do nosso trabalho”.
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NOTAS E DESTAQUES

Substituição de Plantão em Curso de Progressão

Caros filiados, em atendimento a demanda de delegados

em exercício em regime de plantão e que foram convocados

para a realização do curso de progressão, informamos que os

Presidentes da ADEPOL-DF e SINDEPO-DF estiveram nesta data

com o DPC, Dr. Vicente, solicitando providências para que fosse

aplicada a Portaria nº05/2018, que prevê a opção, durante o

curso de progressão, pelo exercício de suas funções em regime

de expediente.

O DPC esclareceu que a Portaria nº 05/2018 está sendo

integralmente cumprida e que os servidores poderão fazer essa

opção. Contudo, como os Delegados de Polícia são

comissionados como coordenadores de plantão, essa opção

acarreta a exoneração do cargo temporariamente. Esclareceu

que após a realização do curso os servidores que exerceram essa

faculdade, serão novamente colocados no regime de plantão,

sendo promovidas as renomeações nos cargos comissionados.

Dr. Vicente aduziu, ainda, que há o desejo da

administração de fazer as substituições por serviço voluntário

gratificado, mas a instituição não dispõe de recursos suficientes

para promover todas, apenas uma parte, que será destinada aos

casos de maior déficit nas unidades.

Nesse cenário, o DPC solicitou aos Delegados-Chefes que

informassem quais demandas atenderiam com recursos próprios

e quais demandas necessitariam de algum auxílio do

departamento para realização de substituições, o que seria feito

na medida do possível, mas ainda não recebeu o

encaminhamento de todos os chefes de unidade.

Ante todo o exposto, segundo o DPC não há qualquer

óbice aos filiados exercerem a faculdade prevista no art. 2º da

Portaria nº 05/2018.

Outrossim, substituições em unidades que tem vários

plantonistas e curso serão supridas, na medida da capacidade

da instituição, por voluntários.

A Diretoria
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Lei Geral de Polícia é discutida em reunião no 
ministério da Justiça

Os presidentes das Entidades Integradas –

Adepol&Sindepo –, Amarildo Fernandes e Rafael de Sá

Sampaio, estiveram reunidos, na quarta-feira (12/8), com o

secretário da Secretaria Nacional de Segurança Pública do

Ministério da Justiça, Cel. Carlos Renato Machado Paim. Na

reunião foram tratados assuntos referentes à Lei Geral de

Polícia.

Na ocasião, o Cel. Paim afirmou que o ministério vai

encaminhar uma proposta de texto ao Congresso Nacional

e que o Conselho Nacional dos Chefes de Polícia terá

protagonismo na elaboração do mesmo, que terá caráter

institucional. A agenda foi solicitada pelo Deputado Léo

Moraes (Podemos-RO).
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NOTA DE APOIO

Em apoio ao colega, delegado Ricardo Viana, divulgamos suas palavras sobre o episódio ocorrido na noite de 7 de agosto, no Lago 

Sul. Um morador da região empurrou e xingou de macaco o delegado. Seguem abaixo as palavras do dr. Ricardo Viana.

“Posiciono-me não como delegado, mas como negro, cidadão e pai de duas filhas, também negras. Na noite de hoje, após me

dirigir à lanchonete Mc Donald’s da QI 23, juntamente de uma das minhas filhas, fui surpreendido por um indivíduo aparentemente

fora de si, o qual, por motivos que até o momento desconheço passou a empurrar-me e ofender-me chamando de “macaco”,

“viado” e falou que iria me “pegar”, continuamente arremessou um pé de sua chinela em minha direção.

Populares que ali estavam tentaram conter a confusão, ocasião em que, após me identificar como policial e dar ordem de

prisão, o indivíduo evadiu-se do local sendo preso posteriormente por uma equipe de Policiais Militares que me prestaram apoio.

Foi encontrada porções de maconha no interior do veículo do suspeito, o qual foi conduzido à delegacia, local que foi preso em

flagrante.

Até o momento não entendi por que tanto ódio em uma só pessoa, o pior é saber que este tem histórico de violência e já

praticou fatos semelhantes com outros negros”.

Ricardo Viana.
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A nova sede da 12ª DP sairá do papel

O presidente do Sindepo, Rafael de Sá Sampaio,

esteve na terça-feira (11/8) com a líder da bancada do DF,

deputada Flávia Arruda, para apresentar os projetos das

novas sedes da 12ª DP e da 35ª DP. Na ocasião,

demonstrando compromisso com a estruturação da PCDF

e reconhecendo a importância dos serviços da instituição

para população, a deputada garantiu dedicação de

emenda parlamentar para construção da nova sede em

Taguatinga Centro e recursos para reforma da 21ª DP.
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Atleta paralímpica passa a treinar no
Clube da Adepol

As Entidades Integradas Adepol&Sindepo têm a honra de

anunciar que a atual campeã mundial dos 400m rasos na classe T13,

Rayane Soares da Silva, passa a treinar no Clube dos Delegados.

A atleta paralímpica foi a primeira brasileira a conquistar

medalha no Campeonato Mundial de atletismo paralímpico em

Dubai, em 2019. No mesmo ano, Rayane também representou o

Brasil nos Jogos Parapan-Americanos, em Lima, conquistando

medalha de prata.

Rayane, que tem deficiência visual, é a única atleta

paralímpica brasiliense com vaga garantida nas Olimpíadas de

Tóquio 2022. Por isso, os treinamentos estão a todo vapor com a

parceria do técnico Evaristo, professor contratado pelas Entidades

Integradas, que também oferece aulas aos associados.

As atividades são realizadas nas dependências do Clube da

Adepol toda terça e quinta, às 18h, e aos sábados, às 10h.

Respeitando as regras de distanciamento social, os treinos da atleta

Rayane podem ser acompanhados pelos associados.
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CLUBE DO DELEGADO

O Clube do Delegado oferece aos associados

descontos reais em produtos e serviços por meio da

parceria com mais de 800 empresas de diferentes áreas

como vestuário,eletrodomésticos, turismo e automóveis.

Para aproveitar as promoções é preciso acessar o nosso

site www.clubedodelegado.com.br e ativar o cadastro.

Aproveite agora mesmo!

https://clubedodelegado.com.br/login
https://clubedodelegado.com.br/login
https://clubedodelegado.com.br/login
https://clubedodelegado.com.br/login
https://clubedodelegado.com.br/login
https://clubedodelegado.com.br/login
https://clubedodelegado.com.br/login
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